

Este jueves 22 de diciembre se estrenó mediante YouTube el capítulo final del concurso web de cantantes “La Academia 2022”, el cual es producido por la organización quillotana sin fines de lucro llamada “Canal El Club”. Dentro del capítulo se vio como se pusieron a prueba las voces de Darío Tapia Saavedra y Andrés Concha Mancilla, resultando este último como el ganador.

“Estoy muy agradecido y contento de la oportunidad que me dio ‘Canal El Club’ de poder desarrollar y poner a prueba mi talento, y claramente también agradecer a quienes me apoyan día a día en la música”, señaló Andrés Concha, luego de su triunfo en “La Academia”.

#### Anuncio Patrocinado

La competencia inició en junio, y las grabaciones presenciales y los ensayos se realizaron en el Centro Cultural Municipal Leopoldo Silva Reynoard de Quillota, donde todos los sábados los cantantes de la competencia se preparaban para los distintos desafíos, los cuales eran uno al mes, produciendo así un episodio mensualmente.

Dentro de todo el proceso el joven de 19 años villalemanino, Andrés Concha, interpretó canciones como “amor eterno” de Juan Gabriel, “la gata bajo la lluvia” de Rocío Dúrcal, “lobo-hombre en París” de La Unión, “el triste” de Marc Anthony, entre otras; pero los temas que cantó en la gala final fueron “¿dónde está el amor?” de Jesse And Joy con Pablo Alborán, el que hizo a dúo con el cantante nacional Andrei Hadler; y cerró su competencia con “yo soy aquél” de Raphael, cantando en solista.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

A la gala final llegó Andrés, quien superó todas las pruebas de la competencia, y también Darío Tapia, siendo este el ganador del repechaje, quien luego de haber sido eliminado en julio se preparó y logró reingresar a la competencia antes de la final en el mes de noviembre.

El jurado de la gala final estuvo compuesto por Camila Acosta, periodista de cultura; Javiera Calderón, cantante y música viñamarina; Nicolás Varela, cantante y músico de La Calera; y Nicolás Sánchez, cantautor y músico de Quillota. Tras una votación de tres contra uno, Concha fue elegido como el ganador de la gran final, teniendo como premio la producción de un single inédito de su propia autoría.

Pese a que el capítulo había sido grabado hace alrededor de 2 semanas, se rodaron dos finales, cada uno eligiendo como ganador a un finalista, y dejando en el anonimato la votación del jurado, por lo que esta se daría a conocer de manera pública cuando se estrenara el video con el verdadero triunfador. La gala finalizó con la directora de "La Academia", Paula Rodríguez Cabrera, señalando que en mayo del 2023 se iniciaría una nueva competencia con un casting masivo presencial.

y tú, ¿qué opinas?